

TÉMOINS DE JÉSUS-CHRIST

ÉGLISE CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE "ELIM"

48, rue de l'abbé Lemire - 59130 LAMBERSART

Tél.: 09 83 82 56 36 / 03 20 51 26 56

courriel : centre.elim@dbmail.com / site : www.foyer-evangelique-elim.com



LES ARTICLES À LA UNE DE CE MOIS-CI :

- *Le billet*
- *Annonces*
- *Le Seigneur vient!*
- *Témoignage d'Isadora*
- *L'Esprit de Dieu*
- *Réflexion : 168*
- *Dieu oublié*
- *Hallel – Louange – Praise*

LE BILLET

Certes, cela va mal : Le plus évident, la guerre. Tout aussi criant, le dérèglement climatique. Très profond, la désorientation des âmes. Mais par-dessus-tout, l'abandon de la foi, des cœurs gelés, qu'aucune œuvre de Dieu ne réchauffe. Pourtant, il est là, tout proche, ses promesses sont vraies et il agit. Il faut trancher pour lui, contre le monde mauvais.

Alors, la vie spirituelle reviendra. Le travail en son nom reprendra. Et quand le monde s'effondrera, le royaume paraîtra, avec nous, qui irons très bien.

*"Rachetez le temps, car les jours sont mauvais. C'est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du Seigneur".
Ephésiens 5v16 et 17*

À L'OEUVRE :

Région Lilloise :

L'Oasis du Coeur : sur R.P.L.99 (FM ou DAB+), le dimanche de 7h à 8h.

Culte : le dimanche à 10h00

Étude biblique : le jeudi à 14h30

Réunion de prière : vendredi à 18h30

Maman en prière : le 1er samedi du mois à 9h.

Aide Alimentaire : Inscription le vendredi 07 octobre de 9h00 à 11h00 et de 14h30 à 16h.

Tél : 06.42.78.09.81

ANNONCES :

Une rentrée en douceur :

Le 10 septembre a eu lieu la 1ère rencontre des jeunes ados.

La suivante est prévue **le samedi 1er octobre à 16h**, suivie d'une rencontre de jeunes à **19h**.

Nouveau : Exhortation entre frères le 3ème lundi du mois, à **19h30**.

Naissance : Hanaé (chez Elodie et Jérémie) le 14 septembre

ATTENTION :

Culte en commun à Halluin le dimanche 02 octobre à 10h30.

La cantate « Devant la croix » sera donnée l'après-midi à 15h, dans le même lieu.

Répétition le 1er octobre à 14h30.



MESSAGE

LE SEIGNEUR VIENT.

« *Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi le jugement, de même Christ, qui s'est offert une seule fois pour porter les péchés de beaucoup d'hommes apparaîtra sans péché une seconde fois, à ceux qui l'attendent pour leur salut* » **Hé.9 :27-28**

Le problème du péché, qui nous travaille, nous ruine et surtout nous condamne devant Dieu a été réglé une fois pour toutes par l'offrande du Fils de Dieu à la croix. Maintenant demeure la vie nouvelle avec lui, vie éternelle, parfaite et glorieuse. Elle est promise et suscite notre attente.

PROMESSE :

« *Quand je vous aurai préparé une place, je reviendrai et de vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi* » **Jn 14 :3**

« *...Les tribus de la terre se lamenteront et elles verront le Fils de l'homme venant sur les nuées du ciel avec puissance et une grande gloire. Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu'à l'autre* » **Mt.24:30-31**

« *Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu allant au ciel* » **Act.1:14**

ATTENTE :

« *Vous vous êtes convertis à Dieu en abandonnant les idoles, pour vous tourner vers le Dieu vivant et vrai et pour attendre des cieux son Fils, qu'il a ressuscité des morts, Jésus, qui nous délivre de la colère à venir* » **1Thess.1 :9-10**

« *Mais nous, nous sommes citoyens des cieux, d'où nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur Jésus-Christ, qui transformera le corps de notre humiliation en le rendant semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu'il a de s'assujettir toutes choses* » **Phil.3 :20-21**

« *La grâce de Dieu nous enseigne à renoncer à l'impiété et aux convoitises mondaines... en attendant la bienheureuse espérance et la manifestation de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur Jésus-Christ* » **Tite 2 :12-13**

Ainsi, le Seigneur et les anges ont annoncé sa deuxième venue. Ce sera la manifestation de sa gloire, le triomphe de la vérité éternelle, au moment du jugement des nations, qui auront mûri tous leurs fruits amers.

Dieu nous appelle à nous tourner vers son Fils qu'il a donné pour nous sauver. Il nous sauve de nous-même, de nos péchés, qui gâchent notre bonheur, nos joies, notre paix et surtout notre relation avec lui, seul sage et tout puissant.

Cette conversion à Dieu par Jésus, nous démarque du monde mauvais, qui reste sous la domination du diable. Le Monde, avec ses mensonges, ses tromperies, sa violence, son cynisme nous devient insupportable. Et il nous le rend bien.

Notre conversion nous porte à contempler la beauté et les bienfaits de notre Seigneur.

1. C'est ainsi que nous attendons premièrement son retour, afin de voir sa face glorieuse.

2. À cela s'ajoute le besoin de dépasser la condition de faiblesse propre à notre corps mortel ; même en pleine forme, nous sommes handicapés dans ce corps et nous attendons que « *la mort soit engloutie par la vie* » **2 Co.5 :4.**

3. Enfin, les souffrances infligées par le diable renforcent notre besoin d'être mis à l'abri dans la présence du Très-Haut. Ainsi se renforce l'attente de nos cœurs.

L'attente véritable est active. Nous préparons son royaume en le manifestant déjà par nos œuvres et notre comportement :

« *Travaillez à votre salut avec crainte et tremblement* » insiste l'apôtre Paul, tandis que Pierre nous presse :

« *Attendez et hâtez l'avènement du jour de Dieu* » **Phil.2 :12 ; 2Pi.3 :12.**

J.P

« Pour ce qui est du jour ou de l'heure, personne ne le sait, ni les anges dans le ciel, ni le Fils, mais le Père seul. Prenez garde, veillez et priez; car vous ne savez quand ce temps viendra »
(Marc 13 : 32-33)



EN PLEIN COEUR

Bébé, j'ai reçu le baptême catholique. Puis ma mère est devenue évangélique. Ainsi, lors de mon enfance, j'ai bénéficié d'une culture biblique en allant à l'école du dimanche.

A l'adolescence, période où l'esprit critique se met en place, j'ai commencé à douter de l'existence de Dieu, et à considérer les histoires racontées dans la Bible comme des mythes. De mes 16 à 30 ans environ, même s'il était important pour moi de respecter la loi et de prendre soin de mon prochain, j'étais devenue agnostique.

De 2016 à 2018, sur la proposition d'une amie, j'ai étudié la bible avec elle et un pasteur adventiste de Lille. Cette étude s'est arrêtée suite au déménagement de mon amie.

En 2019, ma quête de spiritualité était de nouveau active. Sur les conseils de ma mère, j'ai contacté les Témoins de Jéhovah pour une étude biblique. En 2020, me sentant encore fortement en désaccord avec certaines de leurs croyances, j'ai mis fin à nos rencontres.

En novembre 2021, j'étais de nouveau désespérée de trouver un sens à la vie. Habitant sur Lambersart, j'ai contacté le pasteur Jean PIRA, en précisant que je souhaitais étudier la Bible, sans adhérer à une religion. En effet, je me suis toujours ennuyée lors des cultes, indépendamment des confessions religieuses : évangélique, adventiste, catholique, Témoins de Jéhovah.

Le 2 janvier 2022, suite à une conversation avec une amie protestante, j'ai décidé de refaire une tentative culturelle. A ma grande surprise, j'ai été très touchée par le message dispensé pendant le culte, ainsi que par le chant : « Saint esprit. J'ouvre mon cœur ».

Le lendemain, j'ai regardé le film: « La vie de Jésus basée sur l'Évangile selon Jean ». Lors de ce visionnage, j'ai pleuré devant la bonté et l'amour de Jésus. Puis, pendant quelques jours, j'étais dans un état d'euphorie.

Ainsi, en plus d'être convaincue intellectuellement de l'existence de Dieu grâce aux études bibliques, j'ai été touchée dans mon cœur. C'est pourquoi, j'ai souhaité me faire baptiser, afin de me rapprocher de Dieu.

Isadora. 38 ans. Baptisée le 10 avril 2022 par le pasteur Jean PIRA (Eglise Chrétienne Évangélique Elim de Lambersart)

A méditer

168, ni plus, ni moins.

Gérer votre temps avec la perspective de Dieu. 168, c'est le nombre d'heures que chaque être humain a pendant une semaine. Ni plus, ni moins.

Le Psalmiste s'est écrié : **"Seigneur, enseigne-nous à bien compter nos jours" Psaume 90v12**, afin que notre cœur parvienne à la sagesse.

L'une des ressources les plus précieuses que vous avez c'est votre temps. Chaque minute qui passe est une minute que vous ne revivrez pas. Si vous connaissez la durée de chaque semaine, vous ne connaissez pas celle de votre vie. Pourtant chaque heure qui passe a une influence sur votre éternité.

Seigneur, merci pour le temps que tu me donnes sur cette terre. Je te consacre ma vie et je te prie de m'aider à vivre chaque heure pour ce qui compte vraiment. Ouvre mes yeux, donne moi ta perspective. Permits moi de marcher à contre courant de la société afin de faire ce qui compte pour toi. *(D'une exhortation de David Thery)*

Dans notre société au rythme rapide, compter nos heures est devenu vital. Alors comment investir et répartir notre temps selon Dieu, à la lumière de l'éternité. F.B

Dans le logiciel de la FOI



L'Esprit de Dieu.

L'Esprit de Dieu est saint (*Ps.51 :13*). Dans le Nouveau Testament il est nommé le Saint-Esprit.

L'Esprit de Dieu a présidé à la création : « *La terre était informe et vide. Et l'Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux* » *Ge.1 :2*.

Il s'est manifesté aux hommes de diverses manières : « *L'Esprit de Dieu fut sur Balaam* » *Nb.24 :12* ; « *L'Esprit de Dieu saisit Saül* » *1Sa.10 :10 ...*

L'Esprit de Dieu a permis l'incarnation du Fils de Dieu :

« *Elle fut enceinte par la vertu du Saint-Esprit* » *Mt.1 :18*. Il a couvert tout le ministère de Jésus, et donc notre rédemption :

« *Dès que Jésus eut été baptisé, il sortit de l'eau. Et voici, les cieux s'ouvrirent et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui* » *Mt.3 :16*

Jésus l'appelle « *l'Esprit de vérité qui vient du Père* » (*Jn 6 :26*) ; il le promet à ses disciples tout comme le prophète Ezéchiel l'avait annoncé (*36 :27*).

Le Saint-Esprit a été répandu par Jésus sur l'Église à la Pentecôte (*Act.2 :1-4, 33*). Il édifie les croyants par la vérité et il dispense les dons de Dieu au sein de la communauté chrétienne (*Hé.2 :4*).

J.P

"MAIS VOUS RECEVREZ UNE PUISSANCE, LE SAINT-ESPRIT SURVENANT SUR VOUS, ET VOUS SEREZ MES TÉMOINS À JÉRUSALEM, DANS TOUTE LA JUDÉE, DANS LA SAMARIE, ET JUSQU'AUX EXTRÉMITÉS DE LA TERRE." ACTES 1V8

HALLEL – LOUANGE – PRAISE

Le Hallel (hébreu : 777 « Louange [à Dieu] ») est une prière d'institution juive, composée des **psaumes 113 à 118**.

Un appel, une invitation, à louer Dieu, le Seigneur, l'Éternel, avec joie, reconnaissance, adoration.

Hallel : Quand El est le mot Dieu à l'origine, qui a pris la forme Elohim. On le trouve en ces noms composés :

El-Shaddaï, Dieu Tout-Puissant

El-Elyon, Dieu Très-Haut

El-Olam, Dieu d'éternité. Etc. Autant de raisons de le louer.

Le Dieu d'éternité, l'Éternel a aussi révélé son nom, « *Je suis celui qui suis* » (Exode 3.14 – Hébreux 13.8)

Le tétragramme, YHWH, Yahweh, (en français Yahvé). On peut ajouter Dieu est vérité, Sa Parole est vérité ...

Nous trouvons le Nom et le mot associés dans **YAHVÉ-ELOHIM** : « *L'Éternel Dieu.* » (Genèse 2.5, Psaumes 59.6)

Puis viennent **YAHVÉ-JIRÉ** : « *L'Éternel pourvoira* » (Genèse 22.14).

YAHVÉ-RAPHA : « *L'Éternel qui guérit.* » (Exode 15.26)

YAHVÉ-SHALOM : « *L'Éternel paix.* » (Juges 6.24)

YAHVÉ-TSIDKENU : « *L'Éternel notre justice* » (Jérémie 33.16). Etc. Tout ce que Dieu est pour nous.

Retour à El en l'Emmanuel, Dieu avec nous ! Dieu se fait connaître, se manifeste comme annoncé ... **Matthieu 1.22-25**.

Retrouvons Hallel associé au Nom, en un mot : Hallelu **yah** Hallelujah Alleluia (Hébreu, Grec, Latin).

Que dirons-nous, un train de langues peut en cacher un autre, et combien encore de sujets de louanges !

Actes 2 : 4 - Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer... **6** - Au bruit qui eut lieu, la multitude accourut, ... **9** - Parthes, Mèdes, Elamites, ceux qui habitent la Mésopotamie, la Judée, la Cappadoce, le Pont, l'Asie, **10** - la Phrygie, la Pamphylie, l'Égypte, le territoire de la Libye voisine de Cyrène, et ceux qui sont venus de Rome, Juifs et prosélytes, **11** - Crétois et Arabes « *comment les entendons-nous parler dans nos langues des merveilles de Dieu?* »

Des sujets de louange ! Les merveilles de Dieu ! L'Esprit-Saint ! Pour les nations ...

Hallel ! Alors on y va ! Je vous propose deux Hallel ! Oui, louons Dieu, remercions, rendons grâces, bénissons, honorons, glorifions le Seigneur Jésus, disons lui ce mot simple comme bonjour : **MERCI**

Merci d'un cœur reconnaissant, Merci au Seigneur trois fois saint,

Merci car il a donné Jésus-Christ Son Fils. (Bis).

Maintenant le faible dit: « je suis fort, » Le pauvre dit: « je suis riche. »

Dieu a fait de grandes choses Pour nous. Merci. (Version originale : « Give thanks » JEM454).

Un Hallel C'est parfois un cri comme Alleluia, Hosanna, Amen, qui en vérité cache cette vérité essentielle et éternelle, ce cri en trois mots « Jésus sauve aujourd'hui » et trois autres : Le Seigneur vient ! Maranatha !

Entends-tu le chant joyeux ? Jésus sauve aujourd'hui ! Il retentit en tous lieux : Jésus sauve aujourd'hui ! C'est un cri de délivrance, Un cantique d'espérance, Qui remplit l'espace immense : Jésus sauve aujourd'hui !	Partout, élève la voix : Jésus sauve aujourd'hui ! Vaillant héraut de la croix, Jésus sauve aujourd'hui ! À parler, Jésus t'appelle, Répands au loin la nouvelle, En connais-tu de plus belle ? Jésus sauve aujourd'hui !	Répète au pécheur contrit : Jésus sauve aujourd'hui ! Ceux que le mal asservit, Jésus sauve aujourd'hui ! Va jusqu'à l'île lointaine, Briser du captif la chaîne, Redire aux cœurs dans la peine : Jésus sauve aujourd'hui !	Jusqu'aux confins des déserts, Jésus sauve aujourd'hui ! Jusque par- delà les mers, Jésus sauve aujourd'hui ! Que d'un pôle à l'autre pôle Course la sainte Parole Qui relève, instruit, console : Jésus sauve aujourd'hui !
--	--	---	---

Ce qui suit est aussi un petit chant de louange, mais je t'invite à lire ces paroles comme le désir de ton cœur à Dieu :

Je veux te louer Seigneur, Je veux te louer de tout mon cœur, Et t'apporter en ce jour, Ma reconnaissance et mon amour. Tous les jours de ma vie, Je veux te dire merci, Oh, reçois en ce jour, Ma reconnaissance et mon amour.

Merci pour l'Esprit-Saint répandu ...

Merci aujourd'hui pour tous ceux qui traduisent ta Parole de Dieu, la Bible, et des chants de louanges en de si nombreuses langues.

Et s'il nous faut parler de transport en commun en assemblée et vie d'église, c'est un transport en allégresse !

Oui, soyons dans l'allégresse, réjouissons-nous, tressaillons de joie, dans l'attente de voir venir son Jour Glorieux !

HALLEL Psaume 117

1 Louez l'Éternel, vous toutes les nations, Célébrez-le, vous tous les peuples!

2 Car sa bonté pour nous est grande, Et sa fidélité dure à toujours.

Louez l'Éternel!

Le livre du mois



DIEU oublié
de Francis CHAN

Le Saint-Esprit : une puissance surnaturelle dans la vie du croyant. N'avons-nous pas délaissé la troisième personne de la Trinité, sans nous en rendre compte?

À cette puissance incomparable, aurions-nous substitué des capacités tout humaines? Un peu comme si Dieu nous avait offert un milliard d'euros, et nous découvrait à l'épicerie du coin, dépensant quelques malheureux centimes pour des bonbons.

Les conséquences pourraient être tragiques : tiédeur, assoupissement, soif de spectaculaire. Dans notre vie personnelle, dans l'Église.

Pourquoi avons-nous été sauvés? Pour survivre à notre vie terrestre? Pour nous confier dans nos talents? Non! Pour que le monde voie, au travers de nous, s'exprimer et agir une puissance surnaturelle (**Actes 1:8 ; 2 Tim. 1:7**).

Francis Chan nous invite, Bible en main, à redécouvrir l'Esprit de Dieu pour mieux exprimer sa puissance.

- Comment la Bible décrit-elle le Saint-Esprit?
- Quel est son rôle?
- Comment m'ouvrir à une relation vivante avec lui?

Disponible à la bibliothèque.

LOUEZ L'ÉTERNEL, VOUS
TOUTES LES NATIONS,
CÉLÉBREZ-LE, VOUS TOUS
LES PEUPLES! CAR SA BONTÉ
POUR NOUS EST GRANDE, ET
SA FIDÉLITÉ DURE À
TOUJOURS. LOUEZ L'ÉTERNEL!
PSAUMES 117 V 1-2